

## ▪ Jardín Botánico

---

Muchas de las actividades previstas para este curso han quedado disminuidas debido a las circunstancias particulares a las que hemos estado sometidos, por ejemplo: Teníamos previsto replantar los setos de varios de los cuadros de la Escuela Botánica pero por cuestiones fisiológicas deberemos retrasarlo hasta el inicio próximo curso. No hemos podido realizar más que el primer turno del acuerdo de colaboración para el trabajo en prácticas durante un mes de 10 estudiantes polacos de Horticultura y Jardinería, en octubre de 2019. Habíamos solicitado un becario Icaro para ayudar con la informatización de la colección pero deberemos esperar hasta que se normalice la situación. No obstante hemos podido realizar las siguientes actividades:

- En el programa de intercambio científico, *Index seminum*, a través de la red internacional de jardines botánicos, se ha difundido nuestra oferta de más de 50 plantas, en su mayoría de especies autóctonas de Sierra Nevada.
- En el curso 2019-2020 se están ampliando las colecciones del Jardín Histórico. Se ha incrementado la colección de Cítricos con seis nuevas incorporaciones y se realizarán en breve incorporaciones de plantas de temporada.
- Se han realizado pequeñas obras de infraestructura para albergar los nuevos ejemplares de cítricos aumentando en un 50% la colección existente.
- Se han acometido labores de mejora de la colección de acuáticas para solucionar problemas de drenaje de los estanques de cultivo.
- Se ha diseñado y encargado a los servicios de mantenimiento una compostera que se situará en el fondo de la escuela botánica, para reciclar los residuos vegetales evitando la acumulación de hojarasca y mejorando la sostenibilidad del Jardín.
- Se ha diseñado junto con los servicios de mantenimiento la adecuación del espacio asignado por la Facultad de Derecho para su uso como despacho-laboratorio del jardín y se ha adquirido un estereomicroscopio e infraestructura ofimática para hacerlo operativo.
- Se ha completado el primer acuerdo de colaboración para el trabajo en prácticas durante un mes de 10 estudiantes polacos de Horticultura y Jardinería, en octubre de 2019.
- Se han realizado varias visitas durante el primer semestre de grupos de escolares y universitarios, guiadas por el personal del jardín, se ha continuado la colaboración con las actividades divulgativas organizadas por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria.
- Se ha impartido la conferencia: "Árboles urbanos: Desafío para el diseño y la gestión de las ciudades". Ciclo Año Internacional de la Sanidad Vegetal Organizada por el Aula Hemilio Herrera Linares, Seminario de Medio Ambiente y Calidad de Vida y la Unidad de Cultura Científica de la Universidad de Granada. Febrero 2020.
- El Jardín ha terminado su labor en el grupo del proyecto Erasmus + "Jardins sans frontières" en el que participan diversos centros de enseñanza e intervención cultural de Francia, Italia, Portugal y Rusia. Como jardines botánicos se integran del de la UGR y el de la Universidad de Padua.
- Se han solicitado fondos para realizar una reunión científica para desarrollar el próximo curso sobre el papel de los jardines en la construcción urbana que se desarrollará con las universidades de Sevilla y la UNAM de México.
- Se ha solicitado la cobertura de la plaza de Conservador vacante desde el 3 de Diciembre.